

¡Oficial! Tigres anuncia fichaje de Uriel Antuna

**El volante mexicano
llega a los felinos en
compra definitiva
proveniente de Cruz
Azul**

Pocos minutos antes de la media noche, Tigres hizo oficial la incorporación de Uriel Antuna para el Apertura 2024.

El volante mexicano, proveniente de Cruz

Azul, llega en compra definitiva por las siguientes cuatro temporadas.

A través de redes sociales, el club regiomontano le dio la bienvenida con un caluroso mensaje y publicó un video recopilatorio de sus mejores jugadas.

"Actual Campeón de Goleo de la Liga MX, extremo asistidor, desequilibrante y Seleccionado Nacional, Uriel Antuna llega a reforzar y sumar su calidad a Tigres

para este Apertura 2024. ¡Bienvenido a La U, Antuna!", se lee. Uriel Antuna se convirtió en uno de los jugadores más importantes de La Máquina en los últimos torneos, al grado en el que el semestre anterior terminó en la cima de la tabla de goleo de la liga.

Ahora, se integrará al equipo de Veljko Paunovic con el objetivo de adueñarse de la banda derecha, sector en el que Marcelo Flores y Diego Lainez suelen jugar.



SECCIÓN B

MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO DE 2024

BOXEO

Mayweather quiere firmar a Marco Verde

El pugilista estadounidense mostró su respeto y admiración por el mexicano, después de ganar la Plata en los Juegos Olímpicos de París

Marco Verde se llevó el corazón del mundo al ser el ganador de la Medalla de Plata en boxeo en los Juegos Olímpicos de París 2024. Las recompensas fueron diversas tras su participación en la justa veraniega y, de hecho, uno de los grandes del deporte de los puños le ve futuro y quiere firmarlo, se trata de Floyd Mayweather Jr.

El 'Money' tuvo su primera pelea en México donde enfrentó en una exhibición a John Gotti III; sin embargo, el pugilista estadounidense ofreció entrevistas a medios de comunicación y se subió con el Escorpión Dorado al Volante donde comentó del interés por el joven mexicano.

"Me quito el sombrero ante Marco Verde. El mexicano que ganó Plata. Quiero firmarlo. Si no está aún firmado con alguien. Si no me

equivoco es el primer mexicano en ganar Plata en casi 50 años. Felicidades a este joven peleador por haber ganado Plata. Espero puedas venir a mi promoción", aseguró 'Money' Mayweather.

Y es que pasaron muchas décadas para que un boxeador mexicano llegara al podio en el boxeo olímpico que ha dado tantas leyendas en este deporte a nivel profesional, por lo que el interés de varios promotores está en el joven.

Matchroom también lo busca

Eddie Earn, promotor de Matchroom, aseguró que se reunió con varios boxeadores que participaron en los Juegos Olímpicos de París 2024 y, entre ellos, hubo mexicanos; sin embargo, no mencionó nombres, pero se sabe que uno de ellos pudo ser Verde.

"Tuve numerosas reuniones en París con peleadores jóvenes, con sus familias, con sus entrenadores. No te voy a decir los nombres de los peleadores con los que sostuve reuniones. Pero fueron muy buenos peleadores, de Estados Unidos, de México. Y particularmente, de Uzbekistán, por supuesto, que se llevaron cinco medallas de oro, algo increíble", aseguró Earn.



FUTBOL MX

Defensa 'Puma' como base de la Selección Mexicana

De acuerdo con los informes que han revelado la posible convocatoria de Javier Aguirre, tres de los cuatro defensores principales serían de pasado Universitario.

La siguiente fecha FIFA está a punto de llegar, y con ella el retorno de Javier Aguirre y Rafa Márquez a la Selección Nacional de México. Par de encuentros (vs Nueva Zelanda y Canadá), que servirán como su primera prueba de preparación rumbo al Mundial 2026, además de permitirles empezar a pulir una plantilla, que con el paso de los meses, logre lucir lo mejor posible con elementos de experiencia y nuevas

generaciones.

En este mismo sentido, y con algunos nombres que empiezan a sonar dentro del entorno Tricolor (nada oficial de momento), son diversas las fuentes que ya aseguran el contar con ciertos jugadores tanto de la última convocatoria con Jaime Lozano, como de los que estaban borrados, y aquellos a quienes habían apartado dentro de un supuesto recambio generacional. Lo curioso del caso, es que presuntamente el Vasco contemplaría para su zaga, a tres elementos con pasado en los Pumas de la UNAM, situación que en últimas horas ha generado opiniones divididas acorde a los gustos individuales de la afición. Y eso claro, sin contemplar a Erick Lira, quien se rumora también estará, ni a César Huerta, que aún estaría en la cuerda floja.

Jesus Gallardo, Johan Vázquez y Alan

Mozo

Los actuales laterales de Toluca y Chivas (Jesus Gallardo y Alan Mozo), serían contemplados para el siguiente llamado con el Conjunto Tricolor. Ambos salidos de las fuerzas básicas de Universidad Nacional, compartieron juntos en el primer equipo de los Auriazules de la temporada 2014 a la 2017; sin embargo, nunca han logrado verse en una concentración de México, pues habían sido seleccionados en diferentes torneos.

Por su parte Johan Vázquez, quien es uno de los elementos regulares actualmente, también formaría parte de la actual zaga mexicana. A pesar de no haber salido de los Pumas, fue ahí donde vivió su mejor etapa, pues con ellos disputó dos finales, y demostró lo suficiente como atraer los reflectores de la Serie A, y ser fichado por el Genoa.



TRIATLÓN

Desafío multidisciplinario

Es un deporte de retos pues los atletas compiten en natación, ciclismo y carrera. Conoce más sobre esta joven disciplina.



ORIGEN

Existen varios supuestos: entre 1920 y 1930 hubo competencias similares en Francia; en 1978 marines compitieron para saber cuál era el deporte más completo, y atletas de EUA lo usaban como entrenamiento para estar en forma.

Desde Sídney 2000 formó parte del programa Olímpico en ambas categorías: femenina y masculina

SABÍAS QUE...

Crisanto Grajales, Irving Pérez, Rodrigo González y Claudia Rivas son los cuatro seleccionados a los Olímpicos de Río 2016. Grajales se encuentra en el lugar 10 del ranking mundial; lo respaldan un Oro en Toronto 2015 y Plata en Japón 2016.

QUÉ ES

Desafío multidisciplinario que reúne, en una única prueba y en ese orden, tres deportes individuales de resistencia:



1.5 km de natación

Se permiten todos los estilos; la mayoría usa el libre



ESPECIFICACIONES

40 km de ciclismo

Al salir del agua, el atleta debe ponerse el casco antes de montar la bici



10 km de carrera a pie

Los cambios entre pruebas cuentan en el tiempo total, por lo que es vital mantener la resistencia y recuperar cada segundo



Fuentes: NTX Deportes, rio2016.com, triathlon.org. Investigación y redacción: Julia Castillo. Arte y Diseño: Alberto Nava Consultoría.

La Mejor 96.5
TADU! NO MÁS!

ALICAMEDIAS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORDEXTLAN96.5FM www.lamejor96.com.mx/programa

TUDN

ANTUNA

JUGADOR DE TIGRES

Tigres

Llegada de Uriel Antuna a Tigres se retrasa

El extremo mexicano tenía pactada su llegada este martes pero lo hará hasta el miércoles ya con contrato firmado.

La llegada de Uriel Antuna a Tigres se retrasó pero no habrá inconveniente a ello. El departamento de prensa del club regio informó que finalmente el extremo mexicano aterrizará a las 09:27 a la Sultana del Norte, esto tras demorar su arribo poco más de un día.

Previamente estaba pactada a las 22:05 horas del

martes pero cambió su horario debido a un ligero descanso, luego de haber realizado sus pruebas de rigor en la Ciudad de México.

Dichas actividades las pudo pasar sin problema alguno, por lo que firmó su contrato de 4 años con los felinos también en la capital.

El "Brujo" estaría incorporándose hasta el jueves junto al grupo, de cara al partido del fin de semana frente a Pumas en Ciudad Universitaria.

Liga MX

Cinco nuevos goleadores se estrenaron durante la Jornada 5 de la Liga MX

Auténticos golazos los que estos jugadores nos brindaron. Así fue su debut en las redes de la primera división del fútbol mexicano.



La Jornada 5 del Apertura 2024 se vivió de manera particular, pues no solo brindó sorpresas como la victoria del Puebla sobre el América y el empate de último minuto entre Xolos y Rayados; sino que también nos permitió disfrutar por última vez a Uriel Antuna con la remera celeste, antes de cambiar el rumbo hacia San Nicolás de los Garza, y además, dejó en los registros históricos a cinco nuevos goleadores, que por primera vez en su carrera, lograron marcar en el máximo circuito del Balompié Nacional.

La mayoría de ellos jóvenes mexicanos que empiezan a ganarse de a poco un lugar al interior de sus equipos; así como un par de elementos sudamericanos que arribaron este torneo como refuerzos de lujo en ataque. Golazos sin duda los que estos debutantes de redes nos dejaron el fin de semana.

Gustavo Sánchez (Mazatlán)
El central de 24 años se encontró con una pelota a modo para solo empujar a las redes. Con una participación que va en incremento torneo a

torneo, Gustavo Sánchez marcó su primer gol en Liga MX durante la goleada 3-0 que los Cañoneros le propinaron a los Tuzos. Vale la pena mencionar que Pachuca es su antiguo equipo, motivo por el cual no celebró.

Ignacio Pussetto (Pumas)
El recién llegado delantero ingresó cuando el

partido se encontraba 2-0 a favor del Atlas. Durante una descolgada por el centro del terreno de juego, Pussetto flotó la media luna y usó al resto de sus compañeros que buscaban el centro al Interior del área como anzuelos, para recibir ligeramente solo, y de primera intención, mandarla a guardar de tres dedos.

Amaury Morales (Cruz Azul)
Minuto 90+9, contragolpe por parte de la Máquina, pase por banda derecha hasta los pies de Amaury, recorte de izquierda al centro, y en redirección al perfil natural, para ya adentro del área grande, con parte interna y de forma cruzada, mandar a guardar el esférico al arco rival. Como era de esperarse, el festejo fue máximo, pues no solo marcó su primer gol en Primera División, sino que también, le demostró a Martín Anselmi, que es un elemento bastante funcional como para empezar a considerarlo un poco más.

Tomás Badaloni (Necaxa)
Así como su compatriota de la UNAM, el argentino entró de cambio durante los instantes finales del encuentro, y se unió a la fiesta para convertir el resultado final en una goleada. Su primera aparición en Liga MX, y su primer tanto bajo la indumentaria de los Hidrorayos, proveniente de la concentración que tuvo, para no perder de vista un balón previamente desviado por la defensa Brava.

Raúl Castillo (Puebla)
Y por último pero no menos importante, el tanto que rompió con una racha de seis años sin que Puebla consiguiera ganarle el América. Minuto 73, balón al centro del área, y el pie oportuno de Raúl Castillo que alcanzó a cambiar ligeramente la trayectoria del balón, para dejar sin oportunidad alguna a Luis Ángel Malagón.



América

Los jugadores que América recuperaría para el Clásico Joven

Este fin de semana, las Águilas se medirán a Cruz Azul y podrá tener a Javairo Dilrosun y Rodrigo Aguirre.

Las Águilas del América atraviesan una mini crisis, pues no pudieron conseguir llegar a las instancias finales de la Leagues Cup y el partido pasado perdieron como locales frente al Puebla. Este fin de semana viene otra pueba de fuego, ya que se enfrentarán a Cruz Azul en la nueva edición del Clásico Joven.

En este semestre, el conjunto de Coapa ha sido un verdadero hospital y por esta situación el estratega André Jardín no puede contar con un equipo completo. Sin embargo las buenas noticias han llegado para el equipo capitalino, ya que estarán

disponibles el neerlandés Javairo Dilrosun y Rodrigo Aguirre.

Los dos elementos antes mencionados ya están listos, pero será Jardín quien decide si tienen minutos o no. Cabe mencionar que en la siguiente jornada, los azulcremas recibirán a las Chivas Rayadas del Guadalajara en la cancha del Estadio de la Ciudad de los Deportes en otra edición del Superclásico del futbol mexicano.

Por ahora, el América se encuentra en la posición 12 de la tabla general con apenas seis puntos y por ende está fuera de los puestos de Play-In. Tras tener estos números, los azulcremas están más que obligados a sacar buenos resultados para seguir escalando posiciones en la general.



ATLAS

Jhon Murillo disfruta el buen momento de Atlas

Después de anotar el primer gol de este torneo, el venezolano indicó que se siente feliz por haber anotado ese tanto en el Apertura 2024.

Tanto en lo individual como en lo colectivo, el venezolano Jhon Murillo disfruta del buen momento que vive Atlas. Los Zorros marchan invictos en el Torneo Apertura 2024 de la Liga MX y con 11 puntos, son quintos de la tabla. El futbolista sudamericano acaba de marcar su primer gol de la campaña, en el triunfo por 2-0 frente a Pumas. Y esa racha positiva confía en que continúe.

"Muy feliz porque llegó el primer gol en este torneo, algo que estaba buscando hace rato. Finalmente se dio y lo más importante es que nos quedamos con los tres puntos. Siempre hay que seguir intentando.

Anotar, creo que es la consecuencia de eso, de buscar el anhelado gol. Tuve dos en el primer tiempo y bueno, en la tercera que tuve para finalizar, pudo entrar la pelota", señaló.

Ahora, vendrá un partido sumamente especial para el venezolano. El próximo viernes, el Atlas de Beñat San José se meterá a la casa del Atlético de San Luis, precisamente el club que le abrió a Jhon Murillo las puertas de México. Aunque hay un sentimiento hacia dicho club, hoy se debe a los Zorros y afirma que buscará e resultado en esa cancha.

"El grupo está muy contento, seguimos invictos en el torneo y eso nos motiva día a día. Seguir mostrando el futbol que el mister nos da cada semana en cada entrenamiento. Ahora tenemos un partido muy bonito en San Luis. Es un partido muy especial y más porque va a ser en el Alfonso Lastras, un estadio donde tuve muchísimos partidos, pero esta vez voy a tener la camiseta rojinegra. Así que esperando ya el partido del viernes", sentenció.

¡Tu boleto incluye todo! 2 + 2
+ equipaje (sin cargo extra)

33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

Descarga la app.

*Equipaje gratis aplica para nivel clásico del programa viajero frecuente, regístrate sin costo en app y en: <https://viajero.vallartaplus.mx/> *No se permite equipaje carry on (con ruedas) a bordo del autobús. Consulta medidas de equipaje en www.tepicplus.com *Vigencia al 31 de Diciembre del 2024.

BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

REGRESO A CLASES

Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.

Álica

Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

EL MEJOR LUGAR PARA VIVIR EN TEPIC.

BIÓSFERA RESIDENCIAL,
UN LUGAR PRIVILEGIADO
POR SUS VISTAS PANORÁMICAS
Y SU NATURALEZA GENEROSA.

10

Hectáreas
de áreas verdes
integradas al
entorno natural.

512

Lotes residenciales
a partir de los
200m² en 5 cotos
independientes.

5

Cotos de acceso
controlado
con tecnología
de punta.

PINSA  Álica®

BIÓSFERA

 311 214 1802

biosferaresidencial.com.mx